

Estás en: [Granada - Ideal](#) > [Cultura](#) > [Últimas noticias](#) > [Las "Funamviolistas" estrenan obra de teatro que sólo habla con la música](#)

ULTIMAS NOTICIAS DE CULTURA 15:52

Las "Funamviolistas" estrenan obra de teatro que sólo habla con la música

Agencia EFE

Ciudad Rodrigo (Salamanca), 22 ago (EFE).- La bonaerense Lila Horovitz al contrabajo, la pacense Ana Hernández al violín y la conquesa Mayte Olmedilla, responsable del violín, actrices de Funamviolistas, estrenan hoy una obra de teatro con el mismo nombre de la compañía en la que hablan únicamente con la música.

"Se trata de una obra donde sólo se habla a través de la música", asegura la productora de la compañía Funamviolistas, con sede en Sevilla, y que se estrena hoy en España, dentro de la Feria de Teatro de Castilla y León, para seguir abriendo mercado.

La obra que nace hoy ya tiene cerradas varias giras por Castilla y León, Andalucía, Extremadura y Madrid; han solicitado su presencia en los próximos meses tanto en Venezuela como en México y, dada la cercanía de Ciudad Rodrigo con Portugal, ahora quieren aprovechar este certamen para abrirse camino en el mercado de las artes escénicas lusas.

"Es un espectáculo diferente, sin palabras, donde sólo habla la música y donde se transmite el amor por el teatro", ha explicado a Efe la productora, Elena Carrascal.

Como es habitual en esta Feria de Teatro de Castilla y León, las compañías portuguesas juegan un papel relevante y durante esta jornada han sido protagonistas los lusos de Teatro y Marionetas de Mandragora, que por primera vez han presentado su espectáculo en España, con el fin de vender su trabajo entre los programadores de los diferentes circuitos escénicos nacionales.

Clara Ribeiro, responsable de esta compañía portuguesa, ha considerado que es "muy difícil" que programadores españoles compren una obra en portugués, debido a que el español no busca este tipo de espectáculos.

Foto: EFE

Foto: EFE

Oferplan
ideal.es

Envío a Domicilio

Desuento
57%